

Züchter Kurz und Schwarz „schlagen“ erneut zu

Deutsche Meister und Bundessieger-Titel für Ilshofens Kleintierzüchter

Vom 19.-20. Dezember 2015 fand in Kassel die Bundeskaninchenschau statt. Von den nahezu 24.000 ausgestellten Kaninchen kamen 80 Tiere von den Züchtern vom Kleintierzuchtverein Z83 Ilshofen. Gemeinsam wurden die Tiere am Dienstag nach Kassel gebracht, wo sie an den darauf folgenden Tagen von den Preisrichtern bewertet wurden.

Trotz der großen Konkurrenz, konnten wieder viele Titel errungen und diese ausgiebig gefeiert werden.

Bei den Jugendzüchtern wurden Enrica Schwarz mit Farbenzwerger blau und Nils-Lars Schickner mit röhnfärbigen Farbenzwerger Deutscher Vize-Meister. Elena Mann, Emely Schwarz und Marius Rupp zeigten ebenfalls sehr starke Kollektionen, welche unter anderem bei Marius mit einer ZDRK-Medaille belohnt wurde.



Bei den Erwachsenen erreichte Rüdiger Kurz mit seiner wunderschönen, typischen Farbenzwerger rot Häsin 97,0 Punkte und die Note vorzüglich. Das brachte ihm den Bundessieger-Titel ein.

Jürgen Schwarz stellte ebenfalls einen Bundessieger bei den Farbenzwerger, weißgrannen schwarz. Sein Sieger erreichte 98,0 Punkte, sowie die Note vorzüglich. Dieser stand in seiner Kollektion, mit der er 387,5 Punkte und den Deutschen Meister Titel gewann.

Seinen zweiten Deutschen Meister Titel holte er mit der Rasse Farbenzwerger schwarzgrannen und seinen dritten Meister in Kassel mit den Zwergwider röhnfärbig.

Jürgen Poisel, Markus Brunner, Herbert Utz und Rolf Adolf zeigten ebenfalls tolle Kollektionen und konnten sich unter den ersten Plätzen bei ihren Rassen einreihen.



Zeitgleich fand die Nürnberger Taubenschau statt. Hier konnte Otto Kurz aus Ruppertshofen das Siegerband mit seiner Fränkischen Feldtauben gelbfahl gewinnen und die Konkurrenz hinter sich lassen. Ebenso bekam Otto, nach 4 wöchiger Wartezeit die freudige Nachricht, dass er in Metz auf der Europaschau mit seinen Niederländischen Schönheitsbriefftauben blaufahl Europameister mit 380 Punkten wurde

Fazit: Der Name "Z83 Ilshofen" sorgt in der Züchterwelt weiterhin für Furore, ob bei Kaninchen, Geflügel oder Tauben und ist mittlerweile im ganzen Bundesgebiet sowie in Europa ein Begriff.

Am 16.und 17.Januar 2016 findet in Gaildorf die Kreisschau statt. Hier gibt es dann wieder Kaninchen, Tauben, Hühner, Enten und Gänse zu bestaunen. Dies ist auch die letzte Ausstellung des Jahres, anschließend wird wieder der Grundstein für ein erfolgreiches Ausstellungsjahr 2016 gelegt.

Rüdiger Kurz